



ROCHES *infos*



Bulletin d'Information N°12 - Décembre 2024



LE MOT DU MAIRE

Au terme d'une année bien singulière sur le plan météorologique avec des précipitations record, l'hiver s'est installé avec ses premières chutes de neige et ses températures hivernales.

Qu'en est-il de l'actualité du village depuis la parution de notre dernier bulletin?

Tout d'abord, le samedi 12 octobre, a eu lieu la journée portes ouvertes de notre nouvelle école maternelle. Les visiteurs ont pu découvrir un bâtiment à l'architecture moderne, fonctionnelle et répondant aux besoins actuels pour un bon accueil des enfants et pour de bonnes conditions d'enseignement. Parents d'élèves, citoyens du village et curieux venus des environs, même de Montbéliard, ont pris plaisir à arpenter les locaux de cette belle réalisation. Bien des personnes admiratives, se sont exprimées en disant : Ah !!! si on avait eu une école comme ça. Le 26 octobre suivant, eu lieu l'inauguration officielle (voir encadré).

Le vendredi 18 octobre, au collège de Blamont, nos élèves de Roches, lauréats du brevet des collèges étaient mis à l'honneur. Les Maires des villages dépendant du collège étaient invités par Jean Saunier, Principal, à assister à cette sympathique cérémonie. Ce fut l'occasion de féliciter nos jeunes diplômés en leur souhaitant une bonne continuation dans la poursuite de leurs études. La cérémonie s'est clôturée par le verre de l'amitié offert par le collège. Merci pour cette belle initiative républicaine et encore félicitations aux récipiendaires.

Le samedi 9 novembre, Francis et moi-même sommes allés à l'Assemblée Générale des Maires ruraux à Sancey. Cette journée a été l'occasion de se retrouver entre élus, d'échanger autour de problématiques communes et de rencontrer Michel Fournier, Président national qui, comme à son habitude, ne manque pas de verve. Cette rencontre s'est terminée par un moment de convivialité. Merci à l'association des Maires ruraux pour tout le travail accompli au service des élus.

Le 12 novembre, les travaux de la future rose-lière, en remplacement de la station d'épuration, ont débuté. Le délai d'exécution est de 8 mois. Durant cette période, des véhicules de chantier sont amenés à circuler dans le village et de ce fait, nous vous demandons de

bien vouloir redoubler de prudence dans vos déplacements. Merci de votre compréhension. Il est à préciser que les études, l'exécution des travaux et le financement sont entièrement à la charge de Pays de Montbéliard Agglomération.

Comme chaque année, Michel et nos bénévoles ont procédé à la mise en place des décorations de Noël. C'est un gros travail qu'il faut saluer et pour lequel, nous adressons nos vifs remerciements à tous ceux qui ont participé.

La collecte pour la ligue contre le cancer a rapporté la coquette somme de 3366,20 €. Un grand merci à tous ceux qui ont fait le porte à porte ainsi qu'à tous les donateurs toujours plus généreux.

Enfin, je tiens à saluer la mémoire de Noël Balland, décédé le 11 octobre dernier et qui a été Maire de Roches de 1965 à 1971. Durant son mandat, il aura développé la Commune dans bien des domaines, en particulier, l'école élémentaire et le club de foot. J'ai eu également le privilège de le côtoyer au sein d'associations diverses dans lesquelles, il était écouté et respecté.

Concernant l'extension des horaires du périscolaire, la période d'essai prévue jusqu'aux vacances de Noël, est repoussée jusqu'aux vacances de juin 2025 afin de permettre aux parents d'élèves de se retourner en cas de non reconduction des extensions d'horaires. En effet, suite au bilan effectué à la fin de la période d'essai, il est apparu que les chiffres concernant la fréquentation, sont loin des résultats escomptés.

Lors de la dernière réunion de bureau de PMA, il a été voté la mise en place d'une mutuelle communale à destination de toute la population de l'agglomération. Dans les prochains jours, vous recevrez une information précisant les conditions d'adhésion à cette nouvelle mutuelle.

Pour terminer, toute l'équipe municipale, les membres du CCAS ainsi que le personnel, se joignent à moi pour vous souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année et vous donnent rendez-vous le 25 janvier prochain pour la cérémonie des vœux.

Cordialement

Georges Haberstich



A NOTER

RECENSEMENT 2025

Du 16 janvier au 15 février 2025, aura lieu le recensement de la population du village. L'agent recenseur prendra contact avec les habitants le moment venu.

Réservez-lui un bon accueil

Le secrétariat de Mairie sera fermé pour les fêtes de fin d'année

du 20/12/24 au 03/01/25

SOMMAIRE

Le mot du Maire

Inauguration

Mariage

Conférence nature

Conférence IA

Cérémonie du 11 novembre

Repas des aînés

Nécrologie

Noces d'Or

Marché de Noël



INAUGURATION DE LA NOUVELLE ECOLE MATERNELLE... INAUGURATION DE LA NOUVELLE ECOLE



MATERNELLE... INAUGURATION DE LA

Le 26 octobre, notre nouvelle école maternelle fut inaugurée en présence de nombreuses personnalités. Le Sous Préfet, la Présidente du Département, le Président de PMA, le Conseiller départemental, les sénateurs Longeot et Gropserrin, les Maires des communes voisines avaient répondu présents à notre invitation. En effet, l'inauguration d'une école est un moment rare et privilégié dans un mandat de Maire. C'est aussi l'aboutissement de nombreuses réunions de travail, et de présence sur le chantier.

Le Maire, dans son discours inaugural retraça l'histoire de l'école maternelle du village et de ses anciens locaux. Remercia vivement les partenaires financiers et son équipe municipale ayant permis de faire aboutir ce projet.

Les invités ont pu découvrir des salles de classe lumineuses, des espaces modernes afin de favoriser le développement des tout petits. Cette école est plus qu'un simple bâtiment, c'est un lieu où nos enfants vont grandir, apprendre et s'épanouir. Nous investissons pour leur avenir.

Les enseignantes et les enfants avaient préparé un petit film nous invitant à la découverte de leurs nouveaux locaux. L'ouverture de cette nouvelle école est une satisfaction. Savoir que nos enfants ont accès à un environnement aussi enrichissant et bienveillant n'est que du bonheur.

Cette construction était devenue indispensable.



VOS PROCHAINS RENDEZ VOUS

Cérémonie des vœux le 25 janvier 2025 à 17h

ILS ONT DIT OUI !!!



Le samedi 5 octobre, a été célébré le mariage de Gérard CARPENTIER et Géraldine PAYEN en la maison commune de notre village.

Entourés de leurs témoins, familles et amis, Gérard et Géraldine se sont dit "Oui" pour le pire et pour le meilleur. A l'issue de la cérémonie protocolaire, le Maire a offert, au nom de la Municipalité, une composition florale comme il est de coutume dans pareille circonstance.

Le Maire et son Conseil Municipal présentent leurs vives félicitations aux époux et leurs souhaitent beaucoup de bonheur dans leur nouvelle vie à deux.

LA NATURE AU JOUR LE JOUR



Le vendredi 18 octobre, bon nombre de personnes s'était déplacé pour assister à la soirée animée par Dominique Delfino en partenariat avec la Municipalité, sur le thème de la nature. La soirée débuta par la projection d'un film réalisé par notre invité, photographe professionnel et passionné de nature, intitulé : La nature au jour le jour. Ce documentaire met en lumière les merveilles de la nature tout en abordant les défis auxquels elle est confrontée. A la fin du film, un temps d'échanges avec le public permet à chacun de se rendre compte de l'importance de la préservation de notre écosystème et des actions que chacun d'entre nous peut entreprendre pour contribuer à sa protection.

La soirée s'est terminée par un moment de convivialité et chacun est reparti avec l'intime conviction que notre planète est belle et qu'il est important de la préserver.

Merci à tous et à une autre fois !!!

CONFERENCE INTELLIGENCE ARTIFICIELLE



Le vendredi 8 novembre, une conférence sur l'Intelligence Artificielle a eu lieu à la restauration périscolaire animée par Ioan Roxin Professeur des Universités de Franche Comté et Président de l'Université ouverte.

Ce rendez-vous proposé par Pays de Montbéliard Agglomération dans le cadre des conférences délocalisées aura intéressé un public certes restreint mais très intéressé. Nul doute qu'à l'issue de cette soirée, bon nombre de participants s'est connecté à ChatGPT...

Avant de se quitter, la discussion s'est prolongée autour du verre de l'amitié offert par la Municipalité.

Merci à notre intervenant, au public et à une prochaine fois.



CEREMONIE DU 11 NOVEMBRE



16 et 17 Novembre 1944
Libération de Roches les Blamont
jusqu'à Mérimoncourt



En ce 11 novembre, un large public s'est retrouvé autour du monument aux morts pour commémorer l'armistice de la grande guerre et en même temps, la libération de notre village les 16 et 17 novembre 1944.

La cérémonie a eu lieu en deux temps, une première partie au monument avec le déroulement habituel puis un deuxième temps, à la salle de convivialité pour assister à la projection du film sur la libération du village de Roches qui a retenu l'attention de tous.

Un moment de convivialité a clôturé cette belle cérémonie.

NOCES D'OR



Alain et Nadine Petit, entourés des membres de leur famille et de leurs amis, ont fêté leurs noces d'or le samedi 7 décembre dernier, en Mairie de Roches. L'émotion était grande du côté des époux d'autant plus que cette cérémonie avait été gardée secrète jusqu'au dernier moment. Dans son discours, le Maire retraça leur parcours de vie et souhaita au couple une bonne santé et encore de longues années à vivre ensemble.

Un bouquet floral leur a été offert par la Municipalité.

NECROLOGIE



Le vendredi 8 novembre, Michel Balizet nous quittait des suites d'une terrible maladie contre laquelle, il s'est battu jusqu'au bout. Michel a joué un rôle essentiel dans la promotion des causes qui lui tenaient à cœur, allant de la collecte de fonds pour la lutte contre le cancer, aux responsabilités dans diverses associations sportives en passant par son engagement auprès d'un enfant autiste et dans bien d'autres domaines. En tant qu'élue municipal, il a toujours fait preuve d'un dévouement exemplaire et d'une volonté inébranlable de faire avancer les choses au service de la collectivité. Sa capacité à rassembler les gens et à inspirer les autres a laissé une empreinte ineffaçable sur tous ceux qui l'ont connu. Michel laisse derrière lui un héritage de compassion, d'altruisme et d'engagement.

La Municipalité renouvelle ses sincères condoléances à sa famille ainsi qu'à ses proches.

Au revoir Michel et merci ...

REPAS DES AÎNES



Notre repas annuel des aînés a connu un beau succès compte tenu du nombre d'invités ayant répondu présents. Le copieux repas concocté par le restaurant «Le Bellevue» de Saint Hippolyte a ravi les papilles de nos convives. Les vins sélectionnés par Bruno étaient également à la hauteur des attentes.

Un grand merci au membres du CCAS pour l'organisation et le service. Merci également à Dominique pour l'animation toujours au top. Marie-Lise, dans son mot d'accueil, a invité tout le monde à avoir une pensée pour ceux qui nous ont quittés et en particulier pour Michel qui était très investi au sein du CCAS.

Merci à nos aînés, et à l'année prochaine.

MARCHE DE NOËL



Le traditionnel marché de Noël des 14 et 15 décembre a connu un beau succès. Une trentaine d'exposants avaient répondu présent à l'invitation des associations de Roches organisatrices de l'évènement. Chapiteaux, chauffage, éclairage, restauration etc..., tout était prêt, dans les temps, grâce au savoir faire des forces vives du village. Escargots, friture de carpe, soupe de pois et vin chaud, préparés avec soin, ont régalé les papilles des visiteurs.

Merci à tous pour cette belle manifestation et à l'année prochaine !!!

ETAT CIVIL

Décès

Adam GESTER décédé le 30 septembre 2024

Albert CHEVALIER décédé le 23 octobre 2024

Michel BALIZET décédé le 8 novembre 2024

Naissance

Aël KOENIG-KAUFFMANN né le 7 octobre 2024

Pacs

Yannick GREMION et Sandrine SANTOVECCHIO 28/11/2024

Etienne MORIN et Catherine BOURDENET 12/12/2024

Noces d'Or

Alain et Nadine PETIT le 7 décembre 2024